



Schülerburg, Mainhausen, Freitag, 12. Februar 2021

## Wichtige Info zur Betreuung ab dem 22.02.2021

Liebe Eltern,

mit Start des Wechselunterrichts an der Anna-Freud-Schule ab dem 22.02.2021 betreuen wir die Kinder an ihren jeweiligen Schultagen vormittags ab 7.00 Uhr und nachmittags bis 16.30 Uhr. Bitte beachten Sie, dass wir die Betreuung an Tagen der häuslichen Lernzeit nicht übernehmen dürfen!

Diese Regelung gilt vorerst bis zum 01.04.2021 (Beginn der Osterferien), es sei denn, es werden aufgrund des Infektionsgeschehens neue Maßnahmen getroffen.

Da wir die Vorgaben zur Gruppengröße sowie Abstands- und Hygieneregeln zu beachten haben, bleiben die Kinder nach dem Unterricht mit den Betreuungskräften in den Klassenräumen und werden auch im Jahrgangsverband zum Mittagessen gehen.

Die Kinder, die für die Notbetreuung in der Schule angemeldet sind, werden selbstverständlich an diesen Tagen nachmittags auch in der Schülerburg betreut.

Zur Planung bitten wir Sie um Rückgabe der Anmeldung **bis spätestens Dienstag, 16.02.2021 – 11.00 Uhr** (in den Briefkasten der Schule einwerfen oder per Email an [info@schuelerburg-mainhausen.de](mailto:info@schuelerburg-mainhausen.de)).

- Da wir aufgrund der Betreuung in den Klassenräumen nicht immer telefonisch erreichbar sind, bitten wir um Einhaltung der Schickzeiten (13.00, 14.30, 15.30 und 16.30 Uhr). Wir werden die Kinder zu den Zeiten, die Sie angekreuzt haben, nach Hause entlassen.
- Teilen Sie Ihrem Kind bitte mit, ob es nach dem Präsenzunterricht für die Betreuung in der Schule bleiben soll.
- Besprechen Sie mit den Kindern die Abstands- und Hygieneregeln.

Bitte beachten Sie, dass der Betreuungsbeitrag auch fällig wird, wenn Sie Ihr Kind nicht für die Betreuung anmelden.

Wir möchten noch einmal deutlich machen, dass wir an die Weisungen vom HKM und vom Kreis Offenbach gebunden sind. An oberster Stelle steht immer, ob die gebotenen Hygienevorkehrungen im Rahmen der vorhandenen räumlichen und personellen Ressourcen sowie die Gewährung der Notbetreuung umgesetzt werden können. Sollten wir uns dazu nicht mehr in der Lage sehen, kann die Betreuung komplett eingestellt werden.

Falls Sie Fragen haben, können Sie uns gerne telefonisch eine Nachricht hinterlassen, wir rufen Sie dann zurück.

Wir wünschen Ihnen weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand und das Betreuer-Team